



Comunicado de Prensa Núm.: 01/2024

8 de enero de 2024

ASIPONA Progreso entrega más de 400 juguetes para día de Reyes.



El día de hoy 8 de enero de 2024, en el marco de su decimoséptima edición, la Administración del Sistema Portuario Nacional Progreso S.A. de C.V. concluye la entrega de los juguetes, actividad que se lleva a cabo cada mes de diciembre haciendo la invitación al personal y a la comunidad portuaria a donar juguetes para niños y niñas de todas las edades.





MARINA
SECRETARÍA DE MARINA



¡Cuyo Telchac Celestún Chabihau Chuburná San Felipe Yucalpetén Río Lagartos Las Coloradas Dzilam de Bravo Progreso

La entidad realizó la entrega de los juguetes recaudados, en beneficio de aproximadamente 475 niños y niñas de los Centros de Atención Múltiple (CAM) número 6 y 14 al igual que la asociación "Kingdom Connectors, A.C." y la Cruz Roja.



Los responsables de los CAM, la asociación y la Cruz Roja tendrán la maravillosa labor de hacer entrega de los juguetes a cada uno de los niños y niñas pertenecientes a sus instituciones y comisarías de Progreso, llevando una sonrisa sus rostros. De esta manera la ASIPONA Progreso, un año más realiza esta actividad tan emotiva para mantener el espíritu de esperanza en los pequeños y sus familias y continuar creando un vínculo de unión en estas fiestas decembrinas con la sociedad.

